

学校だより第4号



情報モラル週間

児童の情報モラルの向上を目指して、6月10日（月）～14日（金）を「情報モラル週間」として、2～6年生の各学級で授業を行いました。

以下に授業の中で児童が抱いた思いの一部を掲載します。

〈2年生〉

インターネットの情報の正しさについて考える授業

- インターネットの情報が全て正しいわけではないことが分かった。
- 調べていて「本当かな?」と思った情報があったら、家の人に確認をしたい。

〈中学年〉

「著作権」について考える授業

- 相手の許可をもらってから文章や絵を使うようにしたい。
- 自分の作品を勝手に使われたら、どんな気持ちになるのかが分かった。嫌な気持ちを人に与えないようにしたい。

〈高学年〉

インターネットに書き込むときの留意点について考える授業

- 個人情報や、言葉遣いなど、相手の気持ちを考えて発言するようにしたい。
- インターネットのコミュニケーションは、「知らない人が見る」「広がるのが早い」「広がる人数がすごく多い」ことが分かった。直接話した方がよいこともたくさんあると思った。

5年生 中津川野外学習

5月22日（水）～24日（金）に中津川野外学習を行いました。

昨年度まで新型コロナウイルスの影響で1泊となっていましたが、今年度は5年ぶりに2泊3日での実施となりました。

飯ごうすいさんやキャンプファイヤーなど、普段の生活ではできない体験一つ一つを全力で楽しむ姿が見られました。

初の宿泊行事を通して一段とたくましくなった5年生児童の今後にますます期待しています。



水泳学習

6月3日から、水泳学習が始まりました。

夏しかできない学習に目を輝かせながら取り組む、児童の楽しそうな姿が見られます。

ご家庭でも用具の用意や、水泳カードの記入など、ご協力ありがとうございます。引き続き、安全面に配慮しながら残りの学習期間も指導にあたりたいと思います。

